



CTL du 24 mai 2016 : travail à distance et réductions d'emplois : le cœur des restructurations.

La direction poursuit sa politique de restructurations à tout va, alors qu'elle avait déjà convoqué un CTL spécial restructurations le 3 mai. Ce CTL a un ordre du jour trop vaste pour être résumé en un tract, n'hésitez pas à nous contacter pour avoir plus de détails.

L'essentiel à retenir est la promotion du travail à distance par la direction. A tel point qu'il est légitime de se demander qui travaillera sur place d'ici quelques années ?

En effet expérimentation d'un service d'assistance au réseau, composé de 3 agents, qui montera sûrement en charge de l'aveu de la direction, (dont un B pris sur l'Equipe de Renfort) et nouveau schéma intercommunal, avec transfert de missions sans priorité pour les agents concernés pour suivre leurs missions et proposition de travail à distance pour le compte de la trésorerie cible (comme cela est testé dans le secteur hospitalier entre Châlons et Vitry où la situation est catastrophique, comme ne peut plus le nier la direction), viennent compléter les expérimentations de SIE à distance entre Chalons et Ste Meneshould, le travail en antenne de la fin de paierie régionale, le détachement des agents du ressort des PCRPs et de l'antenne PCE de Châlons, ect ...

Nous subissons de plein fouet des suppressions d'emplois délirantes depuis des années, avec un sur quota pour la Marne d'environ 5 agents sur 5 ans, à cause de l'étendue de la configuration de notre département et de l'étendue de notre réseau. C'est déjà intolérable. Ajouter à cela des restructurations sans fin, un manque de considération pour les compétences et l'implication des agents et leurs liens sociaux et familiaux, une visibilité quasi inexistante et une communication anti fonctionnaires...que cherche le gouvernement ? Que les agents craquent ?

Les agents de la DDFIP de la Marne ne sont, pas plus qu'ailleurs, des chaises ou des statistiques !!! La situation est déjà critique et on leur demande encore et toujours des efforts !!! Combien de temps encore pourront ils tenir à ce rythme et avec cette absence de perspectives et de reconnaissance ???

Non au mépris des agents, non aux réformes en rouleau compresseur, non au démantèlement de notre administration, non à l'abandon du service public de proximité !!!

